

# 涼松緑道にある木製遊具の使用再開を急げ

..... 箕浦 克巳 議員



ローラー滑り台を住民チェック

【問】涼松緑道の木製遊具が使用禁止となつているが原因は何か。

【経済建設部長】平成7年に設置されたもので材質が木製で破損が著しいため。

【問】今後の対応策は。

【経済建設部長】ゴム製ローラーや、踊り場板、吊りフック等を取替え修繕し、利用を再開したい。

【問】修繕費はいくら位か。また再開時期は。

【経済建設部長】100万円程度を想定している。発注したが再開は8月ごろになると考えている。

【問】公園愛護会の方に修繕を依頼する考えは。

【経済建設部長】使用者の

安全を確保するため、公園協会が認定した方に依頼することが望ましい。

【問】町内に有資格者はいるか。いないなら育成したらどうか。

【経済建設部長】商工会とも相談したい。

## 町内業者の育成

【問】商工会の会員数は平成12年804名をピークに減少傾向が続き、21年末には652名と約20%も減った。町が発注する事業を町内業者が優先的に受注できる少額随意契約を可能にする制度導入は。

【総務部長】調査検討が終われば、年度内に制度を動かしていきたい。

【問】昨年商工会がプレミアム付き商品券を発行し、好評だったと聞く。22年度当初予算に計上されていないが、補正予算を組むのか。

【町長】6月になって正式に要望を聞いた。補助する方向でいる。

\*\*\*\*\*

# 総合型地域スポーツクラブについて

..... 近藤 鑑治 議員



【問】過去に取組みされたが現在に至った経緯は。

【教育部長】本町にある体育協会・少年少女スポーツクラブとの関係、目的が重なる部分がある。また、設立の意義がつかめず現在に至った。

【問】今後の取組みは。

【教育部長】平成24年設立を目標に、現在あるボートクラブに総合型地域スポーツクラブの要素を取り入れることで議論・検討している所である。

【問】指導者、施設はどのように考えているか。

【教育部長】指導は、体育指導員、体力づくり推進委員を中心に、施設は今ある施設を有意義に、利用活用していきたい。

## 東郷診療所の運営状況は

【問】4月より代診医2名・看護師1名・事務職1名人員を削減したが。

【健康部長】新たな役割分担を持って総動員体制で取り組んでいる。現況

で不具合は出てない。

【問】診療時間の延長、土曜日午後の診療開始による成果はどうか。

【健康部長】4月、1カ月の実績では前年同月期より増えているが、これだけで判断する事は難しい。

【問】産業医等の受託料の見直しはできたか。

【健康部長】次年度以降見直していきたい。

【問】病後児保育の実施可能性の進捗状況は。

【福祉部長】実施時期は23年度を、場所は未定、費用試算は出ていない。

※ほかに、愛知池総合監視所を本町で利用できるかを質問しました。



東郷ポートクラブ

一般質問